



Apitherapie-Tagung

vom 2. Februar 2019 am Wallierhof

Tagesprogramm

- 09.00 Uhr Türöffnung mit Kaffee und Zopf
09.30 Uhr Eröffnung mit Fachvorträgen
09.45 Uhr **Vortrag, Dr. rer. nat. Thomas Gloger**
«Apitherapie - Die weiteren hinter dem Honig verborgenen Schätze»
10.50 Uhr **Vortrag, Dorothea Heiser, Imkermeisterin**
"Gelée Royale - Königinnenfuttersaft".
12.00 Uhr Mittagspause
13.45 Uhr **Vortrag, Claudia Perle, Heilpraktikerin**
"Gelée Royale- die Wirkung im menschlichen Stoffwechsel und die Bedeutung in der Naturheilkunde"
14.50 Uhr **Vortrag, Dr. rer. nat. Thomas Gloger**
„Apilarnil, das heimliche Kraftpaket aus dem Bienenstock
- Geschichte, Hintergründe und Erfahrungen»
15.45 Uhr Abschluss-Diskussion
16.00 Uhr **Generalversammlung** des Schweizerischen Apitherapievereins
Sektion Deutschsprachige Schweiz

Anmeldung und Kosten:

Wer zum Mittagessen ein vegetarisches Menü wünscht, kann dies bei der Anmeldung vermerken.

Während der Tagung besteht eine Ausstellung mit Verkauf von Apitherapie-Produkten der führenden Schweizer Anbieter.

Tagungspauschale Fr. 60.-

für Fachvorträge, Mittagessen, Getränke und Kaffee

Die Anzahl Teilnehmer ist beschränkt, daher ist die Anmeldung zwingend erforderlich bis spätestens am 26. Januar 2019 an:

Marcel Strub, Bildungszentrum Wallierhof,
Höhenstrasse 46, 4533 Riedholz

Email: wallierhof@vd.so.ch

Tagesthema:

„Gelee Royal und Apilarnil – bekannte und weniger bekannte Elixiere aus dem Bienenvolk“

Der menschliche Körper braucht für einen reibungslosen Stoffwechsel viele Nähr- und Wirkstoffe. Nicht nur die Hauptnährstoffe wie Eiweiss, Fett und Kohlenhydrate, sondern auch viele Begleitstoffe, die den Auf-, Um- und Abbau der Hauptnährstoffe überhaupt ermöglichen. Die Bienenprodukte verfügen über eine Vielzahl wertvoller Wirkstoffe, welche sich positiv auf unsere Gesundheit und Wohlbefinden auswirken.

Unsere Referenten



Dr. rer. nat. Thomas Gloger

Imker und Bienensachverständiger

Apitherapie-Zentrum Ruhr in Deutschland

Er wird aus seiner Sicht als Chemiker die wichtigsten Eigenschaften der Bienenprodukte beleuchten. Diese erfüllen lebenswichtige Aufgaben im Bienenleben und haben grosses Potential für die Naturheilkunde. Weiter wird Thomas Gloger über die Gewinnung und Gefriertrocknung von Apilarnil berichten. Apilarnil, einst der Geheimtipp der osteuropäischen Nomenklatura, ist das Gegenstück zum Gelee Royal und in der Schweiz noch wenig bekannt.



Dorothea Heiser, Imkermeisterin

Erwerbsimkerin aus Triefenstein-Lengfurt in Deutschland; Vorsitzende des bayerischen Prüfungsausschusses für die Gesellen- und Meisterprüfung der Imker.

Während ihres Arbeits-Aufenthaltes in Italien konnte sie wertvolle Erfahrungen im Bereich der Gelée Royale Gewinnung sammeln. Dorothea Heiser praktiziert professionell als Einzige in Deutschland dieses aufwendige Verfahren zur Gewinnung von Gelée Royale. In Ihrem Vortrag wird der Schwerpunkt somit auf dem praktischen Aspekt der Gelée Royale Gewinnung liegen.



Claudia Perle, Heilpraktikerin

Mitinhaberin der Firma BIOBEE- in Altstätten (Schweiz) und ausgebildete Heilpraktikerin mit Studienaufenthalt und Weiterbildungen in chinesischer Pharmakologie in China.

Als Grundlage für ein umfassendes Verständnis für die Anwendungsmöglichkeiten wird das Wissen über die Funktion von Gelée Royale im Bienenvolk vermittelt. Abgeleitet von den Inhaltsstoffen und deren Wirkung im menschlichen Organismus werden das Spektrum der Indikationen sowie die Darreichungsformen und Dosierungen von Gelée Royale dargestellt.